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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днем по области облачно с прояснениями, 
местами небольшие кратковременные дожди, в 
отдельных пунктах – с грозами; ветер южный, уме-
ренный, при грозе местами порывистый, сильный; 
температура +24…+29, днём местами до +32.

8 июля по области – облачно с прояснениями, не-
большие, местами умеренные дожди, в отдельных 
районах – сильные дожди, местами с грозами; ветер 
западный, умеренный, при грозе местами порыви-
стый, сильный; температура ночью +14…+19, днём 
+26…+31, местами до +32.

9 июля по области – переменная облачность, ме-
стами небольшие, в отдельных пунктах умеренные 
дожди, местами – с грозами; ветер западный, уме-
ренный, при грозе местами порывистый, сильный; 
температура ночью +15…+20, местами до +12, 
днём +24…+29.
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К памятнику Митрофану 
Ефимовичу пришли люди, 
неравнодушные к народно-
му творчеству. Историко-
культурный урок «Он нашим 
песням крылья дал» был орга-
низован при содействии Воро-
нежской библиотеки искусств 
имени А.С.Пушкина. По сло-
вам председателя комиссии 
по культуре Общественной 
палаты Воронежской обла-
сти Людмилы Никитченко, 
«Воронеж славился всегда 
именно как певческий край». 
Эта тема нашла отражение и 
в словах песни, исполненной 
ансамблем «Придонье». Из-
вестный коллектив исполнил 
для собравшихся несколько 

народных песен - после крат-
кого экскурса по биографии 
Митрофана Ефимовича. На 
текущий год намечены ещё 
две важные даты: селу Алек-
сандровка, его малой родине, 
исполняется 180 лет, а хор 
имени М.Е.Пятницкого отме-
тит свой столетний юбилей. 

Митрофан Пятницкий 
оставил нам 400 русских на-
родных песен, собранных им 
и записанных на фонографе. 
В Воронеже в день рождения 
этого подвижника ежегодно 
вспоминают его, и мероприя-
тие у памятника оказалось 
не единственным. Например, 
воронежская библиотека № 2 
ко дню рождения нашего зем-
ляка подготовила книжную 
выставку. 

Крылатые песни

Квас тоже алкоголь?
Госдума намерена принять антиалкогольный правитель-

ственный законопроект с новыми правилами до конца 
текущей недели. Власти запретят к продаже ночью любой 
напиток, который содержит более половины процента спирта. 
Ожидается, что  квас и кефир всё же не войдут в этот запретный 
список, хотя в квасе содержание этилового спирта 1,2 процента. 
Раньше предполагалось, что запрет на ночную торговлю 
алкоголем не будет распространён на пиво крепостью до 5 
процентов. Однако новая редакция законопроекта, который 
был разработан в рамках поручений Президента Дмитрия 
Медведева Правительству по снижению потребления алкоголя 
в стране, значительно ужесточит правила.

Трагедия в горах 
В Афганистане потерпел катастрофу самолет авиакомпании 

«Азербайджанские авиалинии». Он разбился в горах восточной 
афганской провинции Парван в 60 километрах к северо-западу 
от Кабула. Свидетели утверждают, что видели, как он врезался 
в гору на высоте примерно 3800 метров, возникший пожар про-
должался более часа.  Спасателям крайне сложно добраться к 
месту аварии, поэтому о судьбе находившихся на борту людей 
пока ничего не известно. Предполагается, что экипажу не уда-
лось выжить. Причины аварии выясняются.
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В Воронеже отметили 147-летие со дня рождения 
М.Е.Пятницкого - подвижника, собирателя русских 
песен, создателя первого в России народного хора 
и нашего земляка. 

Яна СергееВа

Сейчас на площади вокруг Вечно-
го огня работает техника, рабочие 
снимают старое покрытие. Скоро 
плиточное мощение заменят на 
натуральный гранит. Вечный огонь, 
который находится сейчас на уровне 
плиточного покрытия, приподнимут. 
Вокруг мемориального комплекса 
появится новое освещение. Правда, 
каким именно это будет, пока  
сюрприз.
Кроме того, в мэрии обещают благо-
устроить и сквер, расположенный за 
памятником. Здесь вымостят дорож-
ки и поставят скамейки. Все работы,  
согласно плану реконструкции, 
должны быть завершены  
к 1 сентября.
Как рассказали в Управлении 
культуры Воронежа, кардинальных 
изменений от реконструкции здесь 
ждать не стоит. Мемориальный 
комплекс просто обновят к юби-
лею.  Ведь капитальный ремонт  
на этом мемориальном комплексе 
не проводился более сорока лет.

В граните и огнях
город | В Воронеже началась реконструкция памятника Славы

График соблюдается
Вчера губернатор Алексей Гордеев в очередной раз про-

инспектировал ход работ в историческом здании Воронеж-
ского драматического театра им. А.В. Кольцова, где ведутся 
реконструкция и реставрация. Глава региона посмотрел, 
как проводится отделка фасада – сейчас здесь завершаются 
шпаклёвочные работы и устанавливается лепной декор, а 
затем побывал на всех этажах. В соответствии с графиком 
все строительно-монтажные и отделочные работы в здании 
должны быть завершены к сентябрю 2011 года, а до конца этого 
года – закончена установка театрального оборудования.

Площадки для вертолётов
В Воронежской области прошла проверка участков для 

строительства вертолётных площадок. Решение о создании 
на территории региона авиационно-спасательного подраз-
деления МЧС России принято в целях образования системы 
комплексной безопасности на федеральных трассах, проходя-
щих по Воронежской области. Как сообщили в пресс-службе 
областного МЧС, всего в разных районах города будет по-
строено 13 площадок.

Студенты строят АЭС
Воронежский государственный архитектурно-строительный 

университет направил студенческий отряд на строительство 
Нововоронежской АЭС-2. Как сообщили в пресс-центре  
ВГАСУ, студентам доверили «бетонные, арматурные и земель-
ные работы». Предполагается, что отряд присоединится к уже 
работающим на возведении станции бригадам.

По коррупции – в «красном поясе»
Минрегионразвития опубликовало карту самых коррупци-

онноёмких регионов. «Красный пояс» протянулся от Тверской 
области до Дагестана, включив в себя обе столицы, Воронеж-
скую, Липецкую и Ростовскую области. Отдельным красным 
островком на северо-западе оказалась Калининградская область. 
На первом месте по объёму коррупции – здравоохранение (35 
миллиардов в год). Средний размер взятки для медиков составил 
3500 рублей. На втором месте – автоинспекция (25 миллиардов). 
Третьими стали вузы (20 миллиардов). Далее идут милиция – 
(12 миллиардов), детские сады  и судебная система.

Погиб параолимпийский чемпион
В Воронеже трагически погиб Заслуженный мастер спорта 

России, призёр Параолимпийских игр в Пекине по лёгкой 
атлетике, чемпион мира 2011 года Максим Нарожный. Тело 
спортсмена было обнаружено под окнами его квартиры в по-
недельник вечером. Следствие установило, что он упал с бал-
кона своей квартиры, расположенной на четвёртом этаже. В 
настоящее время по данному факту следственными органами 
Следственного комитета РФ по Воронежской области прово-
дится доследственная проверка. Среди версий случившегося 
рассматривают самоубийство, однако не исключён и несчастный 
случай. У спортсмена остались мама, жена и маленькая дочь.
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Прогноз неблагоприятных дней  
и часов на период с 7 по 13 июля:
8, пятница (пик с 10 до 12 часов).

татьяна дубкоВа, Центр инструментальных 
наблюдений за окружающей средой и 

геофизических прогнозов.

Валерий каЗаноВ

В сквере на улице Минской на-
чались работы по очистке так на-
зываемого «лебединого озера». Об 
этом на планёрке в мэрии доложил 
руководитель управы Железнодо-
рожного района Леонид Беляев. Ко 
Дню города в сквере «У озера» будут 
проведены работы по благоустрой-
ству – здесь установят новые скамей-
ки, детское игровое оборудование, 
уложат тротуарную плитку, озеленят 
территорию. Помимо этого, работы 

по благоустройству ожидают и 
другие парки левого берега – «Дель-
фин», «Южный», «Шинников». 

А в «Алых парусах» уже ведётся 
реконструкция: выполнена верти-
кальная планировка под устройство 
главной аллеи и партерные газоны 
на площади 2000 квадратных метра. 
На территории всего парка демон-
тированы асфальтовое покрытие 
и ветхие строения. Вывезено 2000 
кубометров отходов, вырублено 
450 аварийных, малоценных дере-
вьев, расчищено 3 гектара парка 

от поросли. Ведётся расчистка от 
поросли территории, прилегающей 
к водохранилищу; произведена ре-
культивация заболоченного участка 
(завезено 1500 кубометров бетоно-
лома и пескогрунта). Сергей Колиух 
напомнил подчинённым, что работы 
по благоустройству на всех объектах 
должны вестись комплексно. Чтобы 
не получилось, когда сам объект 
отремонтирован, а вокруг него всё 
осталось старым и неблагоустро-
енным. «Такого быть не должно!» 
– подчеркнул глава города.

О работах на улично-дорожной 
сети Воронежа доложил заместитель 
директора департамента дорож-
ного хозяйства и благоустройства 
Александр Глотов. По его словам, 
основные работы по асфальтирова-
нию и замене бордюрного камня в 
исторической части города должны 
быть завершены к 1 августа. Дорож-
ные работы по устройству асфаль-
тобетонного покрытия на проспекте 
Революции начнутся с 11 июля.  
«Меня не устраивает, как ведутся 
работы: перерыли весь центр города, 

а дорожников на объектах не видно. 
Ускоряйтесь», – распорядился Сер-
гей Колиух.

Помимо этого, продолжается ре-
конструкция набережной Массали-
тинова, ремонт путепровода на ули-
це Богдана Хмельницкого, ведётся 
демонтаж трамвайного полотна с 
последующим обустройством до-
рожной одежды на улицах 9 Января, 
Героев стратосферы, проспекте Тру-
да. На улице Антонова-Овсеенко 
продолжаются  работы по обустрой-
ству ливневой канализации.

Благоустройство нужно вести в комплексе
Мэр Воронежа Сергей Колиух потребовал ускорить ремонтные работы, приуроченные к предстоящему 425-летию города

Валерий СеВерЯнин

 Губернатор Алексей Гордеев 
обратился с ходатайством к 
министру обороны РФ о без-
возмездном выделении 165 
комплектов дизельных элек-
тростанций различной мощно-
сти. По данным правительства 
региона, в целом по области 
для объектов ЖКХ требуется 
189 автономных источников 
питания разной мощности. В 
этом году за счёт средств мест-
ных бюджетов и внебюджетных 
источников полностью по-
крыть потребности в электро-
станциях планируется лишь в 
Новоусманском, Поворинском, 
Терновском, Хохольском и 
Эртильском районах, а также 
в Воронеже. При этом в ряде 
муниципальных образований 
(прежде всего, в Подгорен-

ском) эту проблему не спешат 
решать. 

По данным департамента 
жилищно-коммунального хо-
зяйства и энергетики области, 
в 2011-2013 годах планируется 
приобрести 108 резервных ис-
точников, или 60 процентов 
от общей потребности. «Тем-
пы приобретения резервных 
генераторов оставляют же-
лать лучшего. К настоящему 
моменту поставлена только 
одна передвижная дизель-
электростанция – в Рамонском 
муниципальном районе», – 
заявил руководитель депар-
тамента ЖКХ и энергетики 
области Вадим Кстенин.

Для того чтобы разрешить 
сложившуюся ситуацию, Алек-
сей Гордеев и принял решение 
обратиться с ходатайством к 
главе Минобороны.

Электростанции 
для резерва

Валерий каЗакоВ

 Целевые слушания бюджета 
на 2012 год и плановый пери-
од 2013-14 годов, связанные с 
вопросами здравоохранения, 
прошли в областной думе. В 
слушаниях приняли участие 
депутаты регионального парла-
мента, а также главврачи меди-
цинских учреждений Воронежа 
и области, представители Фонда 
обязательного медицинско-
го страхования, департамента 
финансово-бюджетной полити-
ки Воронежской области. 

 Медиков, в основном, вол-
новали вопросы повышения 
заработной платы сотрудникам 
медучреждений, обучения луч-
ших врачей на базе ведущих 
федеральных центров, закуп-
ки, обслуживания и ремонта 
высокотехнологичного обо-
рудования. Так, прозвучало 
предложение создать специ-
альную организацию, которая 

централизованно выполняла 
бы заявки на ремонт дорогой 
медицинской техники.

 Было замечено и то, что 
зачастую дорогая техника при-
обретается в больницы, где нет 
самого необходимого, напри-
мер, кроватей и каталок для 
пациентов. По словам руково-
дителя департамента здравоох-
ранения Воронежской области 
Татьяны Головачёвой, за состоя-
ние материально-технической 
базы медучреждения отвечает 
его учредитель, в частности, 
это может быть администрация 
района, в то время как модерни-
зация системы здравоохране-
ния происходит за счет средств 
областного и федерального 
бюджетов.

 В заключение было отме-
чено, что подобные слушания 
позволяют лучше понять си-
туацию в той или иной сфере 
и найти оптимальные решения 
возникающих проблем.

По вопросам 
здравоохранения

наталья некрылоВа

– Конкурс «Воронежское 
качество» проводят Воронеж-
ский центр стандартизации, 
метрологии и сертификации, 
Совет промышленников и 
предпринимателей Воронеж-
ской области. Соревнование 
прошло в два этапа, - расска-
зывает заместитель дирек-

тора «Воронежского центра 
стандартизации, метрологии 
и сертификации» Валенти-
на Рудакова. – С января по 
апрель мы принимали заявки 
от предприятий и отбирали 
претендентов. В мае состоялся 
второй этап – заседание экс-
пертной группы. Специали-
сты оценивали качество про-
дуктов и услуг, рассматривали 

результаты лабораторных 
исследований, упаковку и 
маркировку товаров. 

Награждение лауреатов 
состоялось вчера в областной 
научной библиотеке име-
ни И.С.Никитина. В этом 
году высококачественными 
эксперты признали все 87 
товаров-участников конкурса. 
Представители компаний-
лауреатов получили дипло-
мы в шести номинациях: 
«Продовольственные това-
ры», «Промышленные това-
ры для населения», «Про-
дукция производственно-
т е х н и ч е с к о г о  н а з н а ч е -
ния», «Народные и худо-
жественные промыслы», 
«Услуги для населения» и 
«Услуги производственно-
технического назначения». 

Уже не в первый раз ре-
путацию добросовестных 
производителей подтвердили 
ОАО «Минудобрения», ОАО 
«Графская кухня», санаторий 
им. Цюрупы и другие извест-
ные предприятия. Наряду 
с крупными компаниями, 
свои товары на суд экспертам 
представил малый и средний 
бизнес:

- Наши колбасные изде-
лия и полуфабрикаты полу-
чили право маркироваться 
знаком «Воронежское каче-
ство», – говорит представи-
тель одного из дипломантов 
смотра-конкурса. – Этот 
знак – гарантия безопас-
ности товара. Конечно, он 
повышает престиж фирмы и 
увеличивает доверие к нам 
покупателей. 

Товары высшей пробы
С места события |  Вчера на смотре-конкурсе «Воронежское качество»  

высоко оценили всю представленную продукцию 
Смотр проходил уже в четырнадцатый раз. И с каж-
дым годом интерес к нему возрастает. Если в 1997-м 
в конкурсе участвовали всего семь предприятий, то 
в нынешнем году – 54. При этом заявок оформили 
87 – некоторые компании представили на смотр не-
сколько товаров. Такая популярность неудивительна, 
ведь лауреаты имеют право маркировать продукцию 
престижным знаком «Воронежское качество» и уча-
ствовать во Всероссийском состязании «100 лучших 
товаров России». 

алексей иВаноВ

Как от малого до великого – 
один шаг, так и от великого до 
малого, оказывается, тоже. А в 
данном случае, подмеченном на-
шим фотокорреспондентом Да-
рьей Снеговой, всего три буквы. 
И эти всего три буквы говорят о 
грустном. 

Прошёл великий праздник, 
стихли фанфары, отзвучали 
здравицы ветеранам, и о величии 
подвига забыли до следующего 
мая. И если деды с автоматами 
в руках думали только о По-
беде и ценой своей жизни при-
ближали её, то отпрыски XXI 
века, обзаведясь иномарками, 
думают, похоже, только о своём 
желудке. А ещё, наверное, о пиве 
и сигаретах…

Впрочем, страшное не в этих 
мыслях, а в том, что подобным 
унижением подвига эти отпрыски 
нахально бахвалятся перед окру-
жающими.

От великого до малого – три буквы



ПОЛИТИЧЕСКИЙ ДНЕВНИКПОЛИТИЧЕСКИЙ ДНЕВНИК

РАЙОННЫЕ РАЙОННЫЕ 
БУДНИБУДНИ

Дмитрий ДЕНИСЕНКО

На базе СПК «Лискинский» 
в конце июня прошёл об-

ластной семинар по современ-
ным технологиям  возделывания 
сельскохозяйственных культур. 
Его инициаторами и организа-
торами выступили воронежская 
фирма «Агровек» и российский 
производитель средств защиты 
растений ООО «Агро Эксперт 
Груп». В работе семинара при-
няли участие представители де-
партамента аграрной политики 
Воронежской области, районных 
администраций, руководители и 
специалисты  хозяйств, ферме-
ры, инвесторы, представители 
российских и зарубежных ком-
паний – производителей семян и 
средств химизации. Несмотря на 
неустойчивую погоду и жаркую 
пору для сельских тружеников, в 
«Лискинском» собралось более 
100 специалистов-аграриев.

На сельскохозяйственном рын-
ке сегодня развернулась жёсткая 
конкуренция. Более 80 фирм 
поставляют хозяйствам средства 
защиты растений, семена и удобре-
ния.  Но в реальности компаний, 
профессионально занимающихся 
этим бизнесом, не так уж много. 
Две из них создали свое образный 
тандем.  Это ООО «Агровек» - 
компания, которая организована 
менее года назад, и «Агро Эксперт 
Груп» - российский производитель 
химических средств защиты рас-
тений, динамично развивающаяся 
компания, входящая в тройку 
лидеров среди отечественных спе-
циализированных предприятий. 
«Агро Эксперт Груп» хорошо 
известна аграриям Воронежской 
области, в портфеле предприятия 
широкий ассортимент  средств 
защиты растений, способных 
обеспечить защиту всех сельхоз-
культур. Не зря такие крупные 
агрохолдинги, как «Продимекс», 
«Авангард-Агро» и «Рус Агро» 
выбрали эту компанию в качестве 
одного из основных поставщиков. 
Главное, что объединяет «Агро-
век» и «Агро Эксперт Груп» – 
профессиональный подход к делу, 
заслуженная их сотрудниками за 
долгие годы работы в аграрном 
секторе региона высокая деловая 
репутация. Наверное, поэтому им 
предоставило возможность про-
вести семинар  одно из лучших 
хозяйств Воронежской области 
– СПК «Лискинский». Это сель-
хозпредприятие отличает высокая 
культура земледелия и новатор-
ский подход к внедрению новых 
современных технологий ведения 
хозяйства.

- Для меня важно не название 
компании и даже не время её 
работы в регионе, -  говорит ру-
ководитель СПК «Лискинский» 
Александр Аносов. – Определяю-
щим в выборе является уровень 
ответственности, знания человека, 
который в ней работает. Поэтому 
по поставке семян и средств за-
щиты растений работаем прак-
тически только с Владимиром 
Трубниковым, который с этого 
года возглавляет «Агровек». Ему 
доверяю, поэтому и опытные 
участки заложены у нас.  Мой 
принцип в работе: вложил рубль, а 
получил два-три. С Трубниковым 
это получается.

- Хочу пожелать успеха в работе 
тем компаниям, которые работают 
качественно и не подводят наших 
сельхозтоваропроизводителей, - 
так лаконично выразился об орга-
низаторах семинара руководитель 
отдела развития растениеводства 
департамента аграрной политики 
Воронежской области Александр 
Харьковский. 

Главные задачи проведенного 
семинара в Лискинском районе 

– представление аграриям дея-
тельности компании «Агровек», 
а также новейших технологий 
возделывания сельхозкультур: 

комплексной системы защиты 
сахарной свеклы от «Агро Экс-
перт Груп»,  влияния некорневых 
подкормок современными ком-
плексными удобрениями серии 
«Поли-фид» и применения био-
стимулятора нового поколения 
«Витазим» для повышения уро-
жайности.

Владимир Трубников отметил 
важность комплексного подхода 
в обслуживании сельхозтоваро-
производителей. С первого года 
работы в компании постарались 
учесть потребности хозяйств и не 
ограничились только поставкой 
средств защиты растений и се-
мян. Генеральный директор ООО 
«Агровек» коротко остановился 
на основных направлениях работы 
компании.

- Залогом высоких урожаев 
является качественный семенной 
материал. Участвуя в процессе 
производства сельскохозяйствен-
ной продукции на каждом этапе 
от выбора семян до химобработок, 
мы можем гарантировать нашим 
клиентам получение здорово-
го, полноценного урожая. ООО 
«Агровек» является официальным 
дитрибьютером крупнейшего в 
мире производителя семян  - ком-
пании «Сингента». Бренд «Син-
гента» - залог отличного качества 
продукции.

- Гарантированное качество 
средств защиты растений могут 
дать только те поставщики, кото-
рые имеют официальную дистри-
бьюцию производителя, - говорит 
Владимир Трубников. – Являясь 
дистрибьютером крупнейших рос-
сийских и зарубежных произво-
дителей средств защиты растений 

«Байер», «Дюпон», «Агро Эксперт 
Груп», а также представляя про-
дукцию «Сингенты» и «БАСФ», 
мы предлагаем весь спектр пе-
стицидов от поставщиков. Наша 
политика такова – ни в коем случае 
со «вторичным рынком» дела не 
иметь.  Мы уверены, что только 
качество – основа получения вы-
соких урожаев.

Об опасности приобретения 
фальсифицированных семян и 
средств защиты растений предосте-
регали и представители компаний-
производителей. «Остерегайтесь 
подделок, не приобретайте товар 
у сомнительных поставщиков, 
- говорит руководитель региона 
Центр, подразделение «Семена» 
компании «Сингента» Николай 
Захарченко. - Интересуйтесь про-
исхождением товаров и всеми 

сопроводительными докумен-
тами. Делайте покупки только у 
официальных дистрибьюторов - 
информацию о них  всегда можно 
получить через Интернет на сайте 
компании, или обратившись непо-
средственно к нам»…

Известно, что макро- и микро-
элементы, а также стимуляторы 
роста играют огромную роль в 
формировании урожайности и 
качестве сельскохозяйственной 
продукции. Потребность хозяйств 
в качественных микроудобрениях 
ежегодно растёт. В связи с этим, 
одним из направлений работы 
ООО «Агровек» является по-
ставка хозяйствам удобрений и 
ростостимуляторов от ведущих 
мировых производителей. Это 

серия водорастворимых комплекс-
ных удобрений «Поли-фид» (Из-
раиль), содержащих азот, фосфор, 
калий, магний и хелаты микроэле-
ментов, а также биостимулятор 
«Витазим» (США).

ООО «Агровек» является экс-
клюзивным продавцом Поли-
фидов в Воронежской области. 
Многие хозяйства уже применяли 
их аналоги - Кристалон или Тераф-
лекс. Достоинства Поли-фидов 
- хорошая растворимость в воде, 
в состав включены стимуляторы 
роста, оптимально сбалансирова-
ны по микро- и макроэлементам с 
учётом потребностей определён-
ной культуры, в составе удобрений 

имеется адъювант (прилипатель). 
Всё это прямым образом влия-
ет на получение высокой уро-
жайности и повышение качества 
сельхозпродукции. Поли-фиды 
применяются как для листовых 
подкормок, так и в гидропонной 
культуре. Производитель Поли-
фидов – известная израильская 
компания «ХайфаКемиклз», а 
эксклюзивным поставщиком в 
Россию является ООО «Агро-
Стар». Поли-фиды в течение пяти 
лет используют сельхозпредприя-
тия Центрально-Чернозёмного 
региона, юга России, Татарстана 
и других регионов. В частности, 
большие объёмы закупают круп-
ные агрохолдинги, такие как «Про-
димекс», «Разгуляй»,  «Апротек», 
«Приосколье», «Авангард-Агро», 
«РусАгро», «Трио», «АгроБелого-

рье». Подкормку сельхозкультур 
Поли-фидами в текущем году при-
меняли и в СПК «Лискинский».

Компания «Агровек» пред-
лагает воронежским сельхоз-
товаропроизводителям новый 
биостимулятор «Витазим». На 
российском рынке он представлен 
впервые (в Украине – уже третий 
год). Эксклюзивный поставщик 
в России – группа компаний 
«Глобал Сидс». В Воронежской об-
ласти они выбрали единственным 
дистрибьютером компанию «Агро-
век». Новый продукт представили 
региональный директор Михаил 
Гришин и Майкл Худак – веду-
щий специалист американской 
компании «Вайкл Эрс» - произ-
водителя «Витазима». Абсолютно 

натуральный сильнодействующий 
концентрированный «Витазим» 
содержит вещества, которые одно-
временно ускоряют рост растений 
и улучшают почвенные условия 
их произрастания. Биостимуля-
тор усиливает активность систе-
мы «грунт-растение», повышает 
фотосинтетическую активность, 
стимулирует выработку энерге-
тически богатых компонентов 
в листьях, которые в результате 
обмена веществ поступают в кор-
невую систему, в грунт, питают 
почвенные организмы. Почвенные 
организмы, в свою очередь, вы-
деляют органические вещества, 
стимулирующие рост и питание 
растений, что приводит к повы-
шению урожайности.

Владимир Трубников подчёр-
кивает, что важно не только при-
обрести качественные пестициды 
или удобрения, но также правиль-
но и своевременно их применить, 
поэтому агрономическое сопро-
вождение и консультирование – 
важнейшее направление работы 
ООО «Агровек».

- Агросопровождение - стра-
тегическое направление 

работы нашей компании, которое 
совпадает с задачами «Агровека», 
- подчёркивает региональный 
руководитель  ООО «Агро Экс-
перт Груп» Александр Карасёв. 
- Почему мы вместе? Потому что 
давно знаем друг друга и уверены 
в надёжности нашего партнёрства. 
Большое значение в нашей рабо-
те имеет человеческий фактор. 
Неумелое применение препаратов 
может привести к нежелательным 
последствиям. С «Агровеком» у 
нас таких проблем не возникает.

В настоящее время в портфеле 
ООО  «Агро Эксперт Груп» около  
30 наименований гербицидов и 
десикантов, фунгицидов, инсек-
тицидов и протравителей семян, 
что позволяет подобрать наиболее 
действенные схемы защиты для 
получения высокого и качествен-
ного урожая. Особое внимание 
компания уделяет сахарной све-
кле и зерновым культурам, для 
которых предлагает комплексные 
программы защиты.

Участники семинара побывали 
на полях СПК «Лискинский» 
и осмотрели посевы сахарной 
свёклы, кукурузы, ячменя, под-
солнечника, в том числе опытные 
делянки, и дали высокую оценку 
состоянию посевов. К сожалению, 
действие удобрений пока не про-
явилось в полной мере – прошло 
слишком мало времени после их 
применения. Результаты покажет 
урожай, но действия «Витазима» 
было заметно и на сахарной свекле,  
и на ячмене. Даже неспециалист 
мог отметить хорошее состояние 
посевов, выращенных с примене-
нием биостимулятора (на фото 
вверху). На посевах сахарной свё-
клы демонстрировалась комплекс-
ная система защиты препаратами 
компании ООО «Агро Эксперт 
Груп» в сравнении с импортными 
аналогами. Результаты были, как 
говорится, налицо: посевы сахар-
ной свёклы чистые, а растения 
имеют хорошее развитие. В целом 
различий между обработкой пре-
паратами «Агро Эксперт Груп» и 
импортными  гербицидами участ-
ники не увидели. «Разница только 
в цене, которая у препаратов «Агро 
Эксперт Груп» на порядок ниже, 
- подчёркивает Владимир Трубни-
ков. - Окончательный итог сравне-
ния покажет урожай. Результаты 
по опытам будут предоставлены 
всем заинтересованным лицам 
после уборки».

- Мне часто задают вопрос: вы 
только открылись, а откуда столько 
прямой дистрибьюции, тем более 
такие мощные компании? – про-
должает Владимир Иванович. 
- Я 12 лет работаю в агробизнесе 
Воронежской области и всегда 
приоритетными ценностями счи-
таю надёжность и порядочность 
в отношениях с партнёрами: по-
ставщиками и сельскими труже-
никами. За все годы работы ни 
одно хозяйство не получило от 
меня некачественный и тем более 
фальсифицированный продукт. 
Моими принципами работы были 
и остаются профессионализм и 
репутация честного и порядочного 
предпринимателя. В ООО «Агро-
век» работают опытные и знающие 
специалисты. Именно поэтому 
уже в самом начале работы мы 
располагаем всеми необходимыми 
ресурсами для того, чтобы обеспе-
чить каждому нашему партнёру 
высокий уровень сервиса и совре-
менные технологии в земледелии. 
«Агровек» пришёл надолго.

Высокий урожай – гарантирован
Сельские приоритеты | Компании «Агровек» и «Агро Эксперт Груп» представили  свои предложения по 
повышению урожайности и качества  сельскохозяйственных культур
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ООО «Агровек»
394033, город Воронеж, 

ул.Землячки, 21, позиция 
63, 2-й этаж, комн.202.

Тел./факс 8(473)223-45-67,
Моб. 8(903)420-79-63.

E-mail: agrovek.ooo@yandex.ru

ООО «Агро Эксперт Груп»
394026, город Воронеж, 
Московский проспект, 

19-б, бизнес-центр «Столи-
ца», 4-й этаж.

Тел. 8(473)250-25-64,
Тел./факс 

8(473)250-25-63.
E-mail: karasev@agroex.ru

voronezh@agroex.ru

Специалисты «Агро Эксперт Груп» на посевах 
сахарной свеклы.

Участниками семинара стали аграрии 
из всех районов Воронежской области.

Важно не только приобрести качественные 
пестициды или удобрения, но также 

правильно и своевременно их применить

Алексей ИВАНОВ

В поездке также приняли участие 
директор департамента образования 
Константин Викторов, руководитель 
управы Железнодорожного района 
Леонид Беляев и другие

В ходе инспекционного выезда Сер-
гей Колиух осмотрел прилегающую к 
учреждению территорию и отметил, 
что очень важно завершить все работы 
до конца лета.

- Уже 31 августа ребятишки должны 
заполнить группы, чтобы их родители 
смогли спокойно заниматься своими 
делами. Но самое главное, чтобы во-
ронежцы были полностью удовлетво-
рены качеством реконструкции нового 
детского сада, - распорядился глава 
Воронежа.

- На объекте работают четыре под-
рядных организации. Сейчас работы 
выполнены на 70 процентов, осталось 
только благоустроить прилегающую 

территорию и провести внутреннюю 
отделку, - отметил директор депар-
тамента образования Константин 
Викторов.

Также Сергей Колиух проинспек-
тировал ход ремонтных работ в самом 
здании учреждения. Ему показали 
огромный музыкальный зал с от-
дельным выходом, комнаты, где будут 
располагаться душевые, пищеблок и 
просторные помещения для групп.

Ходом капитального ремонта глава 
города Сергей Колиух остался доволен 
и отметил, что помимо этого объекта, 
еще два детских сада до юбилея города 
будут реконструированы: на улицах 
Донской и Жемчужной. Помимо этого, 
при активном содействии губернатора 
Воронежской области Алексея Гордее-
ва будет построено новое дошкольное 
учреждение.

- Совместная с правительством об-
ласти работа по возвращению детских 
садов в систему муниципального обра-

зования и их капитальному ремонту бу-
дет продолжена и после празднования 
425-летия Воронежа. А уже в декабре 
этого года появится электронная оче-
редь детей, - заявил мэр города.

В ходе визита глава Воронежа Сергей 
Колиух посетил строящийся школьный 
стадион, находящийся неподалёку. Ру-
ководитель управы Железнодорожного 
района Леонид Беляев отметил, что все 
запланированные работы будут завер-
шены в срок.

Мэр дал поручение Леониду Бе-
ляеву заняться благоустройством 
микрорайона Сомово, в особенности 
ремонтом дорог.

На радость детям и родителям
Сергей Колиух совершил инспекционный выезд в детский сад №19, 
который находится в микрорайоне Сомово, и проконтролировал 
ведущиеся там работы по капитальному ремонту в рамках подго-
товки к празднованию 425-летия со дня основания Воронежа.

Глава Воронежа Сергей Колиух проинспектировал ход капитального ремонта детского сада №19
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Наша справка
Дошкольное учреждение рас-

положено в одноэтажном здании, 
общая площадь 1524.2 кв. м. Про-
ектная вместимость учреждения 
– 110 мест. Здание детского сада 
построено в 1985 году, введено 
в эксплуатацию 1 марта 1986 
года; с мая 1999 года не функ-
ционирует. 

Александра ГЛУХОВА,

доктор политических наук, профессор ВГУ.

Политическая жизнь в России, несмотря на жаркое лето и на-
чавшийся сезон отпусков, не снижает, а, напротив, наращивает 
градус активности. В первую очередь её демонстрируют президент 
и премьер, попеременно общаясь с различными категориями на-
селения, принимая зарубежных партнёров, совершая внешнепо-
литические и внешнеэкономические визиты и комментируя всё 
происходящее вокруг, кроме одного: так называемой проблемы 
– 2012. Впрочем, есть и ещё темы, которые почему-то не подлежат 
комментированию, а именно кадровые назначения последнего 
времени, которые остались для населения совершенно непонят-
ными. Речь идёт в первую очередь об отставках губернаторов не-
которых российских регионов, вернее, их уходе с формулировкой 
«по собственному желанию».

Статистика таких отставок выглядит весьма впечатляюще: за 
последний год в России сменились губернатор Камчатского края 
Алексей Кузьмицкий, президент Башкирии Муртаза Рахимов, 
президент Карачаево-Черкесии Борис Эбзеев, глава Карелии 
Сергей Катанандов, руководитель Якутии Вячеслав Штыров, 
губернатор Новосибирской области Виктор Толоконский и 
другие. Лишь бывший мэр Москвы Юрий Лужков покинул 
свой пост с формулировкой «по утрате доверия президента», а 
упомянутый В.Толоконский пошёл на повышение, став полно-
мочным представителем главы государства. Остальные же ушли 
якобы «по собственному желанию». Последним в этом ряду стал 
тверской губернатор Дмитрий Зеленин, написавший прошение 
об отставке в минувшем июне, хотя подлинные причины такого 
решения остались неизвестными не только жителям вверенной 
ему области, но, по-видимому, и ему самому.

Вряд ли такую практику кадровых решений можно считать 
удачной. Если у президента не было претензий к тому или иному 
губернатору, если население вело себя по отношению к нему доста-
точно лояльно, а местные СМИ не шокировали публику совсем уж 
неприличными разоблачениями, то с чего бы вдруг нормальный 
губернатор должен отказываться от своего государственного и 
гражданского долга - плодотворной и добросовестной работы на 
благо своего края, республики или области? В ином случае ему 
следовало отчитаться о проделанной работе, подвести итоги, 
признать ошибки. Как видим, ни того, ни другого, ни третьего не 
сделано. Между тем на смену бывшему приходит новый губерна-
тор и получает просто блестящую возможность валить на пред-
шественника все свои ошибки и неудачи. В результате никто ни за 
что не отвечает и населению ничего не объясняет. Очень удобная 
схема для культивирования тотальной безответственности. Если 
вспомнить, что от прямых выборов губернаторов отказались ещё 
в 2004 году, а теперь отказываются объяснять причины их факти-
ческих отставок, то определение «демократическая республика» 
применительно к России оказывается весьма проблематичным. 
Речь идёт не только о форме правления, но и о народовластии как 
сущности подлинной демократии. Тогда о каком доверии народа 
к власти можно говорить?

Последний случай подобного рода – добровольная отставка 
губернатора Санкт-Петербурга Валентины Матвиенко с намере-
нием не просто избираться в Совет Федерации, но и возглавить 
последний. Если учесть, что должность спикера верхней палаты 
российского парламента – это третья должность в государствен-
ных органах, то г-жа Матвиенко намеревается осуществить 
фантастический карьерный взлёт, оказавшись третьей в списке, 
открывающемся именами Дмитрия Медведева и Владимира Пу-
тина. Учитывая тот факт, что этот пост отнюдь не добровольно 
недавно покинул лидер «Справедливой России» Сергей Миронов, 
нещадно критиковавший Валентину Ивановну за коррупцию в 
северной столице и безобразное состояние дворов и улиц в период 
зимнего гололёда (известно несколько смертельных случаев из-
за падавших гигантских сосулек), триумф г-жи Матвиенко над 
бывшим спикером СФ можно считать полным и безоговорочным. 
Однако так ли повезло Совету Федерации?

Этот орган в последние годы превратился в элементарную 
корпорацию лоббистов, причём не столько даже от территорий, 
которые они уполномочены представлять, сколько от тех или 
иных клановых и корпоративных групп. Попытки президента 
Д.Медведева хоть немного придать верхней палате черты пред-
ставительства регионов – делегирование в неё по одному пред-
ставителю от законодательного и исполнительного органа власти 
субъекта Федерации – немного изменило общую картину, но 
кардинальным образом её не улучшило. Как и губернаторы, члены 
Совета Федерации должны избираться посредством прямых вы-
боров, всем населением и перед ним нести ответственность.

В случае же В.Матвиенко получается и вовсе странная картина. 
Согласно действующему законодательству, для того, чтобы войти 
в состав Совета Федерации, необходимо стать депутатом органа 
власти любого уровня в любом субъекте Российской Федерации. 
Естественно, что баллотироваться в депутаты в какой-нибудь 
Тыве или подобном же экзотическом местечке теперь уже быв-
шей хозяйке Санкт-Петербурга не очень прилично. Вместе с тем 
в самой северной столице в ближайшее время выборов не пред-
видится. Казалось бы, существенное юридическое препятствие 
для неожиданных политических комбинаций. Однако в россий-
ской политико-правовой системе с подобными препятствиями 
справляются почти так же элементарно, как знаменитый сыщик 
Шерлок Холмс со своими криминальными шарадами. Вален-
тине Ивановне наперебой стали предлагать свои места ныне 
действующие депутаты как законодательного собрания Санкт-
Петербурга, так и муниципальных представительных собраний, 
а сама она – после рандеву у президента, выразившего надежду 
с её помощью оживить деятельность верхней палаты, уже вовсю 
консультируется с членами Совета Федерации и губернаторами 
по всевозможным вопросам. Общественности, естественно, ни-
чего содержательного на этот счёт не сообщается.

Для северной столицы вообще стало характерно вольное 
обращение с электоральными процедурами. Как сообщила из-
вестный депутат Оксана Дмитриева («Справедливая Россия»), 
в Санкт-Петербурге весьма сильны позиции эсеров. После от-
ставки С.Миронова, нещадно критиковавшего городские власти, 
рейтинг партии может заметно вырасти, поскольку многие пе-
тербуржцы считают эту критику справедливой и сочувствуют 
бывшему спикеру, полагая, что он пострадал за правду. Однако 
победа конкурентов совсем не в интересах «Единой России», 
поэтому там сейчас в срочном порядке меняются правила из-
бирательной игры. В частности, голосовать за кандидатов в 
Законодательное собрание Санкт-Петербурга смогут не только 
горожане, но и приезжие, причём в любом количестве. Для этого 
им достаточно будет зарегистрироваться прямо на избиратель-
ном участке. Если такие законодательные вольности пройдут, 
то наши надежды на честные и справедливые выборы растают, 
как летний утренний туман.

Складывается довольно странная ситуация. На пороге очень 
ответственных политических решений этого и, особенно, сле-
дующего года предпринимается целый ряд кадровых шагов с 
далеко идущими намерениями, но смысл этих решений остаётся 
обществу неизвестным. Между тем они касаются всех нас, а их 
последствия далеко не всегда оказываются благоприятными, по 
крайней мере, для большинства населения России. Как показы-
вают результаты социологических исследований, проведённых 
Институтом социологии Российской академии наук в апреле 
текущего года, в российском обществе нарастают агрессия, чув-
ство несправедливости и стыда за нынешнее состояние страны, 
ощущение собственной беспомощности. И есть из-за чего: воз-
можностей обозначить какую-то встречную позицию по ряду 
серьёзных вопросов остается всё меньше, как и гарантий того, 
что кому-то эта встречная позиция покажется интересной. Не 
самое радостное открытие в преддверии предстоящих нам от-
ветственных выборов.

Рокировки 
или загогулины?

У станочниц брака 
не бывает

В ООО «Завод Элта» тру-
дятся тридцать токарей. У 
станков, наравне с мужчинами, 
стоят и женщины, сообщает 
таловская районная газета 
«Заря». Это уже опытные, 
можно сказать, кадровые ра-
бочие – Людмила Кибкало, 
Валентина Галанская, Елена 
Романцова, Вера Юдина и 
Светлана Верёвкина. Заняты 
они изготовлением деталей для 
оборудования, используемого 
в производстве сельхозмашин, 
военной техники.

Заместитель директора 
предприятия по производству 
Валерий Сербин отметил, что 
женская половина токарей-
револьверщиц заказы, поступа-
ющие с головного предприятия 
– завода «Электросигнал», 
всегда выполняют в срок и с 
высоким качеством. «Бригаде 
женщин-станочниц мы по-
лучаем выполнять и разовые 
заказы, которые поступают от 
частных лиц, - сказал Валерий 
Владимирович. – И ни одной 
рекламации на сделанное ими 
не поступало».

Под звон гитары 
и шелест берёз

В живописном уголке, не-
далеко от села Красовка, рас-
положился оздоровительный 
детский лагерь, отмечает гри-
бановская районная газета 
«Знамя труда». Мамы и папы, 
дедушки и бабушки – самая 
строгая и взыскательная при-
ёмная комиссия -  разгуливали 
по коридорам лагерных постро-
ек, заглянули во все уголки. И 
остались довольны.

У ребят здесь пятиразовое 
питание. А готовят завтраки 
и полдники, обеды и ужины 
шесть третьекурсников Во-
ронежской технологической 
академии.

Ну и, конечно, проводится 
масса спортивных, оздоро-
вительных, познавательных 
мероприятий ежедневно. А 
вечерами – обязательно песни 
под гитару и шелест берёз и 
лип.

И хорошее 
настроение!

В Репьёвском районе про-
шёл зональный конкурс про-
фессионального мастерства 
работников клубных учрежде-
ний, который носит название 
«Мастер хорошего настрое-
ния». Пять его участников 
представляли Нижнедевицкий, 
Подгоренский, Лискинский, 
Семилукский и Репьёвский 
районы, рассказывает газета 
«Репьёвские вести».

Победителем стал Игорь 
Семенищев, представлявший 
Нижнедевицкий район. Он 
показал себя замечательным 
исполнителем, знатоком фоль-
клора и мастером слова. От-
личился он и основательным 
знанием истории родного края. 
Да и его группа поддержки вы-
ложилась на конкурсе на все 
сто процентов.

Теперь Игоря Семенище-
ва ждёт участие в областном 
конкурсе.

Ре
кл
ам
а .

(473) 246-30-30



 № 101 (25729)  | Четверг, 7 июля 2011 года   |  КОММУНА | 3www.communa.ru  

Сергей КРОЙЧИК

Фото автора

Это уже шестой выпуск 
дипломированных специали-
стов кафедры. В этом году 24 
из них получили дипломы с 
отличием. Среди новоиспе-
чённых спасателей – ребята 
из Ингушетии, Мурманска, 
городов Черноземья. Немало 
и воронежцев.

- За эти годы мы подгото-
вили свыше восьмисот спе-
циалистов своего дела, - го-
ворит заведующий кафедрой 
Павел Куприенко. – Каждый 
из них получил необходимые 
знания, которые пригодятся 
на службе. Выпускники – вос-
требованы. Многие служат и 
причём успешно там, откуда 
приехали. Авторитет кафедры 
растёт, и об этом можно судить 
хотя бы ещё и по числу абиту-

риентов, приезжающих к нам 
поступать чуть ли не со всей 
России. А учим мы, прежде 
всего, грамотно оказывать 
экстренную помощь. Это дей-
ствия спасателей на пожаре, 
в ДТП, при наводнениях или 
уничтожении взрывоопасных 
предметов времён Второй 
мировой войны, в техноген-
ных катастрофах. Масшта-
бы потерь и ущерб от таких 
экстремальных катастроф 
велики, и наша задача свести 
их к минимуму, грамотно 
смоделировав свои действия 
в условиях ЧС. 

Как рассказал Павел Сер-
геевич, сегодня на кафедре 
ведётся подготовка по не-
скольким направлениям, есть 
магистратура и аспирантура, 
кафедра перешла на новую 
систему подготовки специали-
стов по бакалавриату. Студен-
ты осваивают более двух десят-
ков учебных дисциплин. Есть 
возможность дополнительно 
освоить профессию водолаза, 
водителя категории «С», взры-
вотехника. Гордость кафедры 
– аварийно-спасательный от-
ряд. Не случайно на вручении 
дипломов состоялась торже-

ственная церемония передачи 
знамени отряда от его вы-
пускников первокурсникам. 
Будущие инженеры-спасатели 
получают дополнительные 
знания в учебно-методическом 
центре, в областной службе 
спасения и в Главном управ-
лении МЧС России по Во-

ронежской области, отряде 
ГИМС. Кроме того, молодёжь 
– постоянный участник экс-
педиций, связанных с поиском 
и перезахоронением останков 
советских воинов, погибших в 
годы Великой Отечественной 
войны. В ближайших планах 
кафедры - развитие своей 

экологической лаборатории, 
работа над созданием учебных 
программ. 

- Мы гордимся своими вы-
пускниками, многие из кото-
рых являют пример доблест-
ного и верного несения службы 
спасения, - добавил к сказанно-
му Павел Сергеевич. 

Наша профессия – спасатель
Репортаж | 144 молодых дипломированных специалиста кафедры «Технология и обеспечение гражданской обороны в чрезвычайных 
ситуациях» Воронежского государственного технического университета пополнят ряды региональных служб спасения МЧС России

Тамара ГАШИМОВА

- Внеурочные занятия - 
один из способов привить 
школьникам интерес к такой 
сложной науке, как химия, - го-
ворит дипломница из Верхне-
го Мамона Анна Михалицына. 
– Поэтому работа по созданию 
парка ведется не первый год. 
Лето прошлого года показало, 
какие растения лучше пере-
носят неблагоприятные кли-
матические условия. И весной 
мы пополнили насаждения 

катальпой, туей. А чтобы парк 
не выглядел пустым и непри-
влекательным, пока деревья 
достигнут своих привычных 
размеров, мы посадили ещё 
ирисы и бирючину.

Надо признать, что за-
щищать этим ребятам свои 
работы было гораздо слож-
ней, чем их одногруппникам 
в университетских стенах. 
Вопросы, порой довольно 
острые, задавали не только 
члены государственной экза-
менационной комиссии, но 
и родители, учителя, сотруд-

ники администрации района, 
потенциальные работодатели. 
К чести дипломников, с ис-
пытанием они справились до-
стойно. Как, например, Роман 
Геленко из Кантемировского 
района. Прослушав его высту-
пление и задав ему несколько 
практических вопросов, глава 
администрации Кантемиров-
ского района Владимир По-
кусаев тут же предложил ему 
хорошую работу в районе. 

- Я проанализировал при-
родные и антропогенные 
факторы, влияющие на эко-
логическое состояние рек и 
озёр своего района, оценил 
их эколого-хозяйственное 
состояние, выявил причи-
ны неудовлетворительно-
го современного состояния 
водосбора реки Богучар и 
предложил конкретные пути 
решения имеющихся водно-
экологических проблем, - 
рассказывает Роман Геленко. 
- Чтобы спасти реку, надо по-
садить лесополосы в нижней 
части склонов, не распахивать 
крутые склоны и пойму в 
непосредственной близости 

к кромке воды, соблюдать 
нормы внесения удобрений 
и пестицидов, разработать 
правила эксплуатации пру-
дов и водохранилищ. А также 
ликвидировать постоянные и 
временные плотины, заторы в 
руслах рек и каналов, убрать 
камыш и кустарник на пойме, 
регулярно проводить очистку 
и утилизацию отходов, образу-
ющихся на животноводческих 
комплексах. Да, это потре-
бует больших материальных 
вложений, но иначе можно в 
скором времени просто по-
терять реку. 

Юрий Твердохлебов не толь-
ко изучил негативные процессы 
— эрозию, оползни, повышение 
уровня грунтовых вод - на по-
чвах Кантемировского района, 
но также предложил способы 
борьбы с ними. Среди них — 
дальнейшее развитие эколого-
ландшафтного земледелия, 
которое практикуется в Канте-
мировском районе с середины 
прошлого века, создание эко-
систем поле-лес-пашня-вода, 
и, конечно же, экологическое 
воспитание школьников. 

- Нам важно, чтобы родите-
ли, учителя и потенциальные 
работодатели смогли увидеть 
и оценить уровень подготовки 
наших студентов, - признаётся 
декан факультета Светлана 
Алфёрова. - Все работы имеют 
практическое применение как 
на уровне конкретной школы, 
так и в области охраны при-
роды. 

В итоге несколько выпуск-
ников факультета прямо после 
защиты получили предло-
жения по трудоустройству в 
своих районах, четверым пред-
ложено продолжить обучение 
в аспирантуре, двоим в маги-
стратуре. Ждут их и в школах, 
тем более, что, по словам на-
чальника отдела образования 
Верхнемамонского района 
Валентины Колпоносовой, 
с сентября молодой учитель 
будет получать зарплату по 
первой квалификационной 
категории, то есть примерно 
10 тысяч рублей. А уж о мо-
ральной и профессиональной 
поддержке старших коллег и 
говорить не приходится. 

Дома и стены помогают
Вузы | В Верхнемамонском и Кантемировском районах прошла открытая защита дипломных работ выпускников 
естественно-географического факультета Воронежского государственного педагогического университета
Все ребята в своё время учились в местных школах, 
поэтому вполне естественно, что темы работ были 
тесно связаны с жизнью районов. Дмитрий Барабаш, 
например, рассмотрел проблему восстановления 
мамонских лесов после прошлогодних пожаров и 
предложил, не смотря на недоверие местного на-
селения, использовать саженцы сосны, окаймляя 
посадки лиственными видами деревьев. В основу 
работы Станислава Грязева легло его совместное с 
учениками Верхнемамонской школы участие в эко-
логическом патруле по расчистке родников, уборке 
леса, составлению дизайн-проекта школьного двора. 
Получив диплом, Станислав планирует вернуться в 
свой район и продолжить начатую работу.

Алексей СОЛОВЬЁВ

Имя врача-нейрохирурга, кандидата 
медицинских наук, Заслуженного врача РФ 
Леонида Антипко в этом контексте звучит 
особенно авторитетно. Многие годы работая 
в городской больнице №11, что в посёлке 
Сомово, а последние пять лет в Дорожной 
клинической больнице, он тысячам своих 
пациентов помог избавиться от адской боли 
в спине, вернул радость ощущения жизни и 
привычных земных забот. 

Но доктора Антипко, даже если он будет 
принимать по 24 часа в сутки, на всех не хва-
тит. Ведь самый обычный  приём у обстоя-
тельного и дотошного Леонида Эмильевича 
длится  не менее получаса, а операции, к 
которым к тому же надо тщательно подго-
товиться, нередко и по два, и по три, а то и 
по четыре долгих и трудных часа…

Но теперь профессионал высочайшего 
класса стал доступен буквально каждому. 
В издательстве «Rana» в Воронеже увидела 
свет научно-популярная книга «Приём у 
доктора Антипко». Причём её автор – сам 
Леонид Антипко.

Открываешь книгу – и скоро ловишь 
себя на мысли, что от неё невозможно ото-
рваться. Легко и непринуждённо, как та-
лантливый учитель первоклассников, ведёт 
доктор читателей от простого к сложному, 
от сложного – к ещё более сложному и пре-
жде казавшемуся непонятным. Страница за 
страницей, глава за главой – и мы узнаем 
почти всё о собственном позвоночнике и 
о том, почему у нас иногда или уже часто 
болит спина. А главное, что нужно сделать, 
чтобы боль отступила. 

Несколько глав книги посвящены тому, 

чем автор чуть ли не ежедневно занимается 
в своей операционной – удалению грыж 
межпозвонковых дисков. Да, к сожалению, 
болезнь достигает порой такой стадии, что 
грыжи приходится – и просто необходимо! 
– удалять. Но рассказано о сложнейших 
операциях просто и доступно, и она уже 
становится не такой страшной. Впрочем, 
по ходу своего повествования Антипко не 
раз успокаивает читателей, приводя данные 
медицинской статистики: в 95 процентов 
случаев появление боли в спине неопасно 
и не требует особого лечения.

А чтобы эти случаи не перешли в кате-
горию оставшихся пяти процентов, доктор, 
исходя из своего огромного опыта, даёт 
целый ряд советов. В их числе и массаж, и 
иглоукалывание, и мануальная терапия, и 
комплекс специальных упражнений «Кро-
кодил».  О «Крокодиле» хочется сказать 
особо. Глядя на фотографии, как его делать, 
я, например, почти что увидел себя. Ибо по 
совету доктора Антипко делаю «Крокодил» 
по утрам уже шесть лет, без единого переры-
ва. Делаю даже утром 1 января. Помогает!

Причем этот «Крокодил» вовсе не то, что 
весьма распространённые рекомендации 
при боли в спине «повисеть на турнике». 
«Этот совет не так уж безобиден и не всегда 
приносит пользу, - пишет Леонид Антипко. 
– В начале заболевания, при неполадках 
в межпозвонковых суставах, повисев на 
турнике, можно уменьшить боль. Но после 
возникновения боли в ноге, то есть после 
появления признаков грыжи межпозвон-
кового диска, такая  процедура небезопасна. 
Дело в том, что вследствие вертикального 
растяжения позвоночника выпавшая 
часть диска способна сместиться в не-
предсказуемом направлении. В частности, 
попав в корешковый канал, грыжа сдавит 
проходящий здесь корешок, что вызовет 
сильнейшую боль. Мне неоднократно при-
ходилось в срочном порядке оперировать 
таких «гимнастов».

Как и положено на приёме больных, в 
книге идет живой диалог с читателями, и 
Леонид Антипко обстоятельно отвечает на 
десятки их вопросов. Например: «Что зна-
чит «сорвал спину?», «Можно ли терпеть 
боль?», «Грыжа позвоночника – это при-
говор?», «Как правильно поднимать тяже-
сти?», «Как правильно сидеть за рулём?»

Ответы доктора, быть может, полезнее 
самых дорогущих лекарств…

Верно говорят: талантливый человек 
талантлив во всём. С полным правом это 
можно сказать и о книге Леонида Антипко. 
О сложнейших вещах доктор рассказывает  
не только понятно и доступно, но и часто с 
улыбкой и лёгким юмором. Чувствуется, что 
он также легко и с улыбкой исцеляет  своих 
пациентов. Теперь исцеляет ещё и словом.

Доброе слово тоже лечит
Новые книги | Известный воронежский хирург талантливо владеет не только 
скальпелем, но и пером
Наверное, трудно найти взрослого человека, у которого бы ни разу в жизни 
не болела спина. У многих же она болит постоянно, нередко делая людей 
инвалидами или значительно ограничивая их возможности. Сколько на эту 
тему выслушано советов, сколько перепробовано рецептов! Вспомните 
хотя бы Тимофея из фильма «Белые росы», нагретым в воде кирпичом в 
одночасье  поставившего старика Федоса на ноги. Но чудеса, к сожалению, 
редки, и «со спиной» рано или поздно приходится обращаться к врачам. 
И тогда в кругу товарищей по несчастью звучат не рецепты и народные 
хитрости, а фамилии докторов.

«Мои пальцы пахли бабочками - ванилью, лимоном, 
мускусом, - ноги промокли до пахов, губы запеклись, но 
я всё шёл да шёл, держа наготове сачок»,– так написал 
выдающийся писатель и страстный любитель бабочек 
Владимир Набоков в своих «Других берегах». Мой герой 
тоже закончил книгу и тоже обожает бабочек.

Сергей ЛУЦЕНКО

г.Павловск

Поначалу кое-кто из соседей втихомолку подсмеивался: «Чудак, 
мол, человек! За бабочками да за жучками охотится, фотоаппаратом 
щёлкает…» И жена Ольга особого восторга тоже не испытывала: мало 
ли что по дому сделать надо, а он опять в своей «командировке». 

Но мало-помалу всё стало на свои места. 
Поняли соседи и домочадцы, что страстная охота за насекомыми и 

вечный поиск редкого кадра – дело не только не смешное, но весьма 
почётное. Особенно после того, как к Сергею Мозговому зачастили 
тележурналисты – то местные наведаются, то из Воронежа нагрянут. 
А когда о нём рассказали в программе «Время» Первого канала, - 
тут уже все сомневающиеся просто руками развели. Незаурядный, 
оказывается, человек! И гордость за земляка появилась. 

Однако на жизнь Сергею Мозговому приходится зарабаты-
вать, выполняя различные строительно-отделочные работы, по-
теперешнему – евроремонты. А ведь он по образованию – биолог, 
в своё время окончил биолого-почвенный факультет ВГУ. Но напу-
тала жизнь, напетляла и, как миллионы людей, в лихие девяностые 
помотала его вдоволь. И в рыбхозе довелось поработать – сначала 
рыбоводом, а затем главным технологом, - и на станции юннатов 
детишек поучить, и консультантом у местного бизнесмена побывать, 
и на оптовой базе потрудиться… Теперь вот – евроремонт.

- На себя, конечно, работать лучше всего! – делает вывод мой со-
беседник. – Главное – держать планку, трудиться на совесть. Тогда 
и госпожа Удача стороной не обойдёт.

Эта работа даёт Мозговому возможность не только прокормить-
ся, но и добыть средства на свои хобби.

…Переступаешь порог его дома – и на пришельца из одного угла 
прихожей зорко смотрит огромный филин, а из другого – готов 
спикировать безжалостный ястреб-тетеревятник.

- Как живые! – не могу удержаться от восхищения. 
- Поневоле пришлось сделать чучела, - в ответ сокрушается 

хозяин. – Филина сбила чья-то машина, и сколько его лекарства-
ми не пичкали, выходить не удалось. Ястреба же порешил один 
голубятник, - видно, здорово он его допёк. Но сам бы я птицу ни 
за что не убил.

Доброе у Мозгового сердце. Думаю, бабочку или жука ему непро-
сто умертвить. Но тут уже проявляется научный интерес – и никуда 
от этого не деться. Кстати говоря, у павловского натуралиста – одна 
из самых внушительных коллекций во всей Воронежской области. 
Множество экспонатов ему передал давний друг – воронежский 
энтомолог Алексей Белялов. Так что теперь в коллекции Сергея 
Мозгового – около двух тысяч экземпляров.

Он бережно достаёт из шкафа ящички – и мы вглядываемся в 
огромных, переливающихся всеми цветами радуги бабочек, мощных 
жуков.

- Вообще-то коллекционирование насекомых, - если покупать их 
на стороне, а не добывать самому, - занятие весьма дорогостоящее. 
Отдельные экземпляры бабочек оцениваются в тысячу долларов, а 
то и больше, - говорит Мозговой и тут же добавляет: - В сентябре в 
Павловске намечается моя выставка, а потом, Бог даст, прокатимся 
по России. Это, если сложится удачно, - осторожно уточняет он. – 
В прошлом году планировал съездить в Эквадор – и, как на грех, 
сорвалось. Но в Лаос в конце этого года вырвусь обязательно: за-
гранпаспорт уже готов.

Так далеко Сергей Иванович ещё не ездил, а вот по России по-
путешествовать довелось. Причём – на своих колёсах, - чем он, 
вижу, немало гордится.

Но страсть к собиранию насекомых – лишь одна грань его лич-
ности. Другая – макрофотосъёмка. Проще говоря, подстерегает 
он насекомых и – бац! - в самый неожиданный момент фиксирует 
находку. И, словно ребёнок, восхищается, если получается удач-
ный снимок, и спешит поделиться радостью с друзьями. В про-
шлом году, например, отослал шесть фотографий на престижный 
международный конкурс «Золотая черепаха». Два снимка прошли 
в финал, а один, названный автором «К дальним берегам», принёс 
ему заслуженную победу. В Москве на Манежной площади Сергею 
Мозговому вручили полновесный кубок, дорогой макрообъектив и 
альбомы редкой красоты.

- В «Золотой черепахе» принимали участие более полутора 
тысяч фотографов из 34 стран мира. Радостно, что в России – вы-
сочайшая школа макрофотосъёмки, - ведь победителями стали, в 
основном, россияне, - делится впечатлениями Мозговой. И видно, 
что личное тщеславие полностью растворяется в гордости за стра-
ну, за свой родной город, в окрестностях которого и был сделан 
снимок-победитель.

Председатель конкурса Джим Бранденбург, фотограф мирового 
уровня, так отозвался о снимке «К дальним берегам»: «Я думаю о 
фотографии крошечного муравья, пьющего из небольшого тихого 
водоёма при слабом освещении. Это – вызывающий воспоминания, 
нежный момент в секретном и скрытном мире, который большин-
ство из нас просто не замечает. Процесс утоления жажды насекомым, 
происходящий миллионы раз в день во всём мире, попался на глаза 
фотографу, и он поделился с нами увиденным, привнеся человека 
в этот загадочный мир». А вот как выразила свои впечатления 
фотограф-анималист Алевтина Сухорова: «Последние лучи солн-
ца, круги на воде, отражение… И абсолютно не важно, что главный 
герой этой эпической картины – крошечный муравей. Красота не 
бывает маленькой».

Перелистываю альбом – и всюду лестные оценки известнейших 
фотографов-анималистов: Сергея Горшкова, Андрея Нарчука, Вади-
ма Штрика… Все они восхищаются зоркостью фотографа, дивятся 
его мастерству.

Впрочем, деятельность Мозгового охотой за насекомыми, фото-
съемкой и организацией выставок не ограничивается. Его статьи 
публикуются в журналах «Наука и жизнь», «Юный натуралист», 
«В мире животных». Да и краеведение ему не чуждо. Несколько лет 
назад Сергей Мозговой составил подробную карту своего города, 
издал книгу «Павловск и его окрестности».

А в начале прошлого десятилетия завёз он из Тамбовщины бабо-
чек Аполлонов, исчезнувших на воронежской земле ещё в 30-е годы 
прошлого века. Бабочки, несмотря на всевозможные трудности, всё-
таки прижились. Так что ещё одна забота добавилась – отслеживать, 
обновлять, добиваться, чтобы они не вымерли снова.

- Вы, Сергей Иванович, незаурядный человек, и по праву до-
стигли многого. Но мечта самая заветная, наверное, осталась? – 
спрашиваю его напоследок.

- Самая чудесная мечта – побывать в Южной Америке – по-
фотографировать тамошних бабочек и стрекоз, пополнить свою 
коллекцию. Надеюсь, она сбудется. А пока поеду покупать новый 
генератор – мой что-то забарахлил – и на днях отправлюсь в Шипов 
лес. Места там просто изумительные. И, думаю, ничуть не хуже, чем 
в Южной Америке.

К неведомым 
берегам

Сергей Мозговой.

Земляки 
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Юлия МЕЩЕРИНА

В областном Доме молодёжи 
состоялся финал областного 
конкурса «Лидер XXI века», 
который проходил в несколько 
этапов: презентация, собеседо-
вание и непосредственно под-
ведение итогов и награждение 
победителей. В финал конкурса 
вышли семнадцать участников. 
Победителями же стали Ксения 
Стародубцева, Павел Новиков 
и Надежда Кирилова.

Ксения Стародубцева, на-
пример, представляла Гри-
бановский районный союз 
детских организаций «Един-
ство». Главным направлени-
ем её деятельности является 
реализация проекта «Путь к 
успеху». Кстати, Ксения уже 
участвовала в детском «Лиде-
ре» в 2008 году  и в областном 
этапе заняла второе место. На 
этот раз она приехала вместе 
с мамой Ольгой Николаевной, 
которая выступила как руково-
дитель проекта.

Проекты лауреатов будут 
вынесены на рассмотрение 
комиссии для присуждения об-
ластной премии по поддержке 
талантливой молодёжи.

В числе 
лидеров

Василий ЧЕРНОУСОВ

Необычна история воз-
никновения этого творческого 
смотра, получившего название 
«Россия молодая». Его орга-
низатором выступила обще-
ственная организация «Фор-
мула успеха», основа которой 
– местный хореографический 
коллектив «Арабеск» детского 
Дома культуры «Радуга». 

На несколько дней съеха-
лись в Борисоглебск гости 
из семнадцати территорий 
России, в том числе Тамбова, 
Пензы, Волгограда, Туапсе, 
Владимира. Даже Адыгея 
прислала представителей. 
Вокальный и хореографиче-
ский смотры, конкурс «Мисс 
Черноземье» в рамках фести-
валя уже проводились, а вот 
театры моды получили при-
глашение впервые. Основная 
программа проходила в мест-
ном драматическом театре 
имени Н.Г.Чернышевского, 
единственное исключение 
было сделано для конкурса по 
академическому пению – он 
состоялся в стенах музучили-
ща. Члены жюри, в том числе 
председатель – заведующая 
кафедрой музыкального обра-
зования факультета искусств и 
художественного образования 
Владимирского госуниверси-
тета, Заслуженный работник 
культуры РФ Лариса Сёмина, 
провели для ребят мастер-
классы, объективно и вдумчи-
во разобрали с конкурсантами 
их номера. 

По итогам фестиваля 
«Гран-при» получил вокалист 
Акоп Овсепян из Туапсе. Чет-
веро юных певцов зачислены 
без конкурса на факультет 
искусств и художественного 
образования Владимирского 
госуниверситета. Вообще при-
зы лучшим достались весьма 
разнообразные. Например, 
сертификаты на фотосессию, 
приглашения на курсы, все-
российские и международные 
фестивали – в Москву, Влади-
мир, Туапсе, Липецк. 

Почётной гостьей «России 
молодой-2011» стала прошло-
годняя «Мини-мисс Чернозе-
мья», юная жительница Бори-
соглебска Катя Иванцова. Она 
буквально накануне вернулась 
из Испании, где обрела статус 
«Мисс Средиземноморье». 
Так что у девочек, идущих по 
её стопам, есть перед глазами 
пример настоящего успеха. 

В нынешнем конкурсе со-
стязались представительницы 
Борисоглебска, Пензенской, 
Саратовской и Тамбовской 
областей. Им предстояло по-
казать множество умений: и 
петь, и танцевать, и рассказать 
о месте, откуда они приехали. 
Звания Мисс (16-23 лет)  и 
Мини-мисс (6-9 лет) Чернозе-
мья в этом году также остались 
в городе, где проходит смотр. 
Они достались, соответствен-
но, Екатерине Дёминой и 
Кате Пятикоп. «Принцессой 
Черноземья» (возраст 11-15 
лет) стала Ольга Конобеев-
ская из Балашова Саратов-
ской области.

Приз для 
принцессы 
Культура | В Борисоглебске в третий раз 
прошёл Всероссийский фестиваль-конкурс 
детского и юношеского творчества 
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Павел Куприенко вручает дипломы отличницам.

Новоиспечённые выпускники – 2011.
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адресная рассылка: Москва, С.Петербург, рязань, Белгород, 
Курск, липецк, Орел, тамбов, ростовнадону, Волгоград, Саратов, 

Самара, Н.Новгород, Псков, Красноярск, Ханкала, Киев, луганск, 
Минск, Могилев, Кишинев.

ответы на сканворд (2 июля)
По горизонтали: Кулик. Витраж. 
Мотор. Сабо. Тыква. Рысь. Рубец. Сидр. 
Гриб. Уран. Секанс. Удой. Оракул. Ли-
кер. Гам. Ром. Таран. Лето. Шовинист. 
Виски. Повтор. Арканов. Карта.
По вертикали: Рагу. Лужайка. Куща. 
Список. Ломоть. Берет. Кара. Котик. 
Ишак. Решето. Вид. Нуга. Варна. Рус-
лан. Кивок. Аут. Нива. Бонд. Регистр. 
Осот. Скот. Жванецкий. Мортира.

Вопрос повестки дня Число голосов лиц,  
участвовавших в собрании

наличие 
кворума

отдано за каждый вариант голосования

за ПроТиВ ВоздерЖалСЯ

Утверждение годового отчета общества за 2010г. 18 894 683 Имеется 18 870 963 680 11 680

Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчета о прибылях и убытках общества за 2010г. 18 894 683 Имеется 18 866 443 680 13 880

Утверждение распределения прибыли общества по результатам 2010 года. 18 894 683 Имеется 18 518 483 356 880 9 160

Избрание членов Совета директоров общества. 188 946 830* Имеется 188 787 230* 0* 37 600*

Избрание членов ревизионной комиссии общества:

Базева Н.В. 18 001 934 Имеется 13 673 375 4 208 909 23 280

Бочарова Т. А.  18 001 934 Имеется 4 364 889 13 537 205 8 840

Гришина К. П. 18 001 934 Имеется 17 497 334 29 920 378 520

Черемисинова И. Д. 18 001 934 Имеется 17 522 574 22 680 365 080

Дочкина Г. М.  18 001 934 Имеется 4 408 159 13 528 445 4 250

Поторочин С. Т. 18 001 934 Имеется 13 661 388 4 219 546 16 280

Суконкин В. А. 18 001 934 Имеется 13 658 708 4 218 746 25 000

Утверждение аудитора общества. 18 894 683 Имеется 18 791 963 31 800 46 680

*) Кумулятивные голоса

10. формулировки решений, принятых общим собранием по 
каждому вопросу повестки дня общего собрания.

1 вопрос повестки дня: Утвердить годовой отчет общества за 
2010 год.

2 вопрос повестки дня:  Утвердить годовую бухгалтерскую отчетность, 
в том числе отчет о прибылях и убытках общества, за 2010 год.

3 вопрос повестки дня:  Утвердить следующее распределение 
прибыли  Общества в размере 120 231 000 руб. по итогам 2010 года:

- 6 011 550 руб.(5 %) - в резервный фонд Общества.
- 54 183 177 руб. (45,07 %) - финансирование капитальных вложений 

и повышение эффективности производства в соответствии с планом, 
утвержденным Советом директоров.

- 60 036 273 руб. (49,93%) - выплата дивидендов по акциям (2,875 
руб. на одну акцию).

Выплату дивидендов произвести в денежной форме не позднее 24 
августа 2011 года по реквизитам, предоставленным регистратором 
Общества.

4 вопрос повестки дня: Избрать членами Совета директоров 
ОАО «Электросигнал» следующих лиц: Баринов Сергей Анатольевич, 
Бурлаков Сергей Дмитриевич, Быченок Александр Викторович, Волкодав 

Анатолий Иванович, Дубровин Павел Евгеньевич, Мещерякова Ирина 
Александровна, Потапов Геннадий Николаевич, Рычков Николай 
Николаевич, Шуваев Владимир Андреевич, Черепанова Алевтина 
Ивановна, Баранова Ирина Владимировна.

 (Баранова И.В. назначена Распоряжением Правительства РФ от 
03.10.2009 г.№ 1448-р как представитель Российской Федерации по 
специальному праву «золотая акция»).

5 вопрос повестки дня: Избрать членами ревизионной комиссии 
ОАО «Электросигнал» следующих лиц: Базева Наталья Вениаминовна, 
Гришина Ксения Павловна, Поторочин Сергей Терентьевич, Суконкин 
Валерий Анатольевич, Черемисинова Ирина Дмитриевна, Бунина 
Валентина Николаевна.

 (Бунина В.Н., назначена Распоряжением Правительства РФ от 
03.10.2009 г.№ 1448-р как представитель Российской Федерации по 
специальному праву «золотая акция»).

6 вопрос повестки дня: Утвердить аудитором общества на 2011 г. 
Закрытое акционерное общество «Группа Финансы», расположенное по 
адресу: 109316, г. Москва, Волгоградский проспект, д.35, офис 404.

11. Счетная комиссия.
Функции счетной комиссии выполнял регистратор общества - Открытое 

акционерное общество «Объединенная регистрационная компания» 
филиал «ОРК-Воронеж».  

Место нахождения регистратора: 115280, г. Москва, ул. Ленинская 
Слобода, дом 19.

Место нахождения филиала: 394026, г. Воронеж, проспект Труда, 
дом 39. 

Уполномоченный представитель филиала «ОРК-Воронеж» Баканова Н.Б. 
(Доверенность № 22/11 от 01.01.2011 г.)

12. Председатель и секретарь общего собрания.
     Председатель общего собрания: Рычков Николай Николаевич. 
     Секретарь общего собрания:  Чернякова Валентина Юрьевна.  

ВниманиЮ аКЦионероВ!
Выплата дивидендов будет производиться наличными денежными 

средствами или перечислением на лицевой счет в банке в соответствии 
с Вашим волеизъявлением, указанным в анкете акционера, после 
удержания налога в размере 9 % от общей суммы дивидендов.

Касса для выдачи дивидендов наличными денежными средствами 
будет работать с 25 июля по 24 августа в помещении приемной для 
акционеров по адресу: ул. Электросигнальная, 1. 

С целью упорядочения процесса выдачи дивидендов предлагаем Вам 
с 11 июля предварительно записаться на дату и время обслуживания 
в кассе по телефону 246-43-75 или лично в приемной для акционеров 
с 9.00 до 16.00.  

30 июня 2011 г.,  г. Воронеж

1. Полное фирменное наименование: Откры-
тое акционерное общество «Электросигнал». 

2. место нахождения, почтовый адрес: Рос-
сия, 394026, г. Воронеж, ул. Электросигнальная, 1.      

3. Вид общего собрания: Годовое общее со-
брание акционеров.

4. форма проведения общего собрания: 
Собрание.

5. дата проведения общего собрания: 24 
июля 2011 г.

6. место проведения общего собрания: г. Во-
ронеж, ул. Электросигнальная, 1, клуб общества.

7. Повестка дня общего собрания:
1. Утверждение годового отчета общества за 2010 

год.
2. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, 

в том числе отчета о прибылях и убытках общества, 
за 2010 год.

3. Утверждение распределения прибыли Общества 
по результатам 2010 года. О размере, сроках и форме 
выплаты дивидендов по результатам 2010 года.

4. Избрание членов Совета директоров общества;
5. Избрание членов ревизионной комиссии обще-

ства;
6. Утверждение аудитора общества.
8. Число голосов, которыми обладали лица, 

включенные в список лиц, имевших право на 
участие в общем собрании, по каждому вопро-

су повестки дня общего собрания:     20 882 182 
голоса

9. Число голосов, которыми обладали лица, 
принявшие участие в общем собрании, по каж-
дому вопросу повестки дня общего собрания 
с указанием, имелся ли кворум по каждому 
вопросу, число голосов, отданных за каждый 
из вариантов голосования (по избранию членов 
совета директоров указано число кумулятивных 
голосов):

Отчет об итогах голосования на годовом общем собрании акционеров ОАО «Электросигнал»,
состоявшемся 24 июня 2011 г.

ОткрытОе АкциОнернОе ОбществО «ЭлектрОсигнАл» 

реклама

реклама

Волевая победа в Осетии
фуТбол Первенство россии. Первый дивизион

максим СКВорЦоВ

В розыгрыше Кубка России 2011/2012 
«Факелу» посчастливилось принять участие 
сразу с матча 1/32 финала. Его соперником 
стал «ФАЮР» (Беслан), который занимает по-
следнее место в зоне «Юг» второго дивизиона. 
Команда из Северной Осетии из девяти прове-
денных матчей выиграла только один. Нелегкие 
времена переживает ныне и «Факел», поэтому 
за положительный исход поединка не мог по-
ручиться никто. Особенно если учитывать тот 
факт, что встреча проводилась на Кавказе, где 
хозяевам помогает не только чистый горный 
воздух. Раньше воронежцы с «ФАЮРом» не 
встречались, а арбитр матча Анисимов матчи 
«Факела» тоже не обслуживал. Как оказалось 
впоследствии, отработал он добросовестно, 
хоть поединок выдался нервным: назначено два 
пенальти, гости заработали два «горчичника», 
а хозяева целых шесть.

«ФАЮР» (Беслан) -  
«Факел» (Воронеж) 1:2 (1:0)

ГОЛЫ: Елбаев, 39 - с пенальти (1:0). Логуа, 
49 (1:1). Шестаков, 71 - с пенальти (1:2).

На запасное поле стадиона «Спартак» во 
Владикавказе воронежцы вышли в следующем 
составе: Асютин, Хабаров, Ибрагимов, Зино-
вьев, Михалев, Шестаков (Колесников, 90), 
Бураков, Егоров (Фаустов, 46), Логуа, Рустан, 
Аброскин (Козлов, 81).

Реактивных скоростей на первых минутах 
команды не показали, отдав предпочтение 
спокойной перепасовке в середине поля, и 
поставив во главу угла заботу о своих воро-
тах. Счет в матче мог открыть Ибрагимов, но 
пробил головой чуть выше того, чем это было 
надо. Хозяева в ответ «станцевали лезгинку»: 
голкиперу воронежцев Асютину пришлось 
трижды в бросках выручать свою команду от 
гола. Но на 38-й минуте ошибся и вратарь. 
Он не успел к мячу и сбил с ног форварда 
«ФАЮРа». Елбаев четко реализовал пенальти, 
и на перерыв осетины ушли с гордо поднятой 
головой. Орлы! Только вот счастье часто 
улыбается лишь для того, чтобы неожиданно 
повернуться к вам спиной.

Так было и на этот раз. Не прошло и пяти 
минут после возобновления игры, как Абро-
скин сделал точную передачу Логуа. Ираклий 
спокойно обработал мяч и переправил его в 
сетку. «Факел» полностью взял игру под свой 
контроль и стал нащупывать пути к победе. 
«ФАЮР» был вынужден ограничиться про-

ведением контратак. В одной из них Камболов 
ворвался в штрафную «Факела» и картинно 
рухнул на газон, вместо ожидаемого пенальти 
заработав желтую карточку за симуляцию. 
Воронежцы продолжали гнуть свою линию и 
заставили ошибиться осетинских защитников. 
В своей штрафной площади нарушил правила 
Дряев, судья указал на «точку», но дети гор 
еще минуты три оспаривали его решение. 
На нервах Шестакова это не сказалось: с 11-
метровой отметки Дмитрий пробил уверенно. 
В оставшееся до финального свистка время 
«Факел» продолжал держать руку на пульсе 
игры. Увеличить разницу в счете мог Логуа, 
но его удар со штрафного в красивом броске 
намертво взял вратарь «ФАЮРа» Валиев. А на 
последней минуте после подачи углового удара 
воронежцы могли и пропустить, но на выручку 
голкиперу пришла перекладина.

«Факел» вышел в 1/16 финала и теперь 17 
июля на своем поле будет принимать команду 
премьер-лиги - «Краснодар». Перед этим, 11 
июля, домашним матчем с «Химками» во-
ронежцы завершат первый круг чемпионата 
ФНЛ.

Турнирная Таблица

№ Команда и В н П м о

1 Алания 18 11 6 1 28 - 6 39

2 Нижний Новгород 18 12 0 6 30 - 23 36

3 Мордовия 18 10 5 3 31 - 17 35

4 КАМАЗ 18 9 5 4 24 - 14 32

5 Енисей 18 9 4 5 24 - 18 31

6 Сибирь 18 8 5 5 32 - 21 29

7 Урал 18 8 5 5 26 - 17 29

8 Шинник 18 8 3 7 25 - 22 27

9 СКА-Энергия 18 7 5 6 20 - 22 26

10 Торпедо Вл 18 7 5 6 21 - 25 26

11 Жемчужина-Cочи 18 7 2 9 21 - 24 23

12 Торпедо М 18 5 7 6 15 - 17 22

13 Динамо Бр 18 5 5 8 19 - 24 20

14 Черноморец 18 5 3 10 14 - 18 18

15 Волгарь-Газпром 18 5 3 10 9- 22 18

16 Химки 18 4 6 8 19 - 31 18

17 Газовик 18 3 9 6 20 - 23 18

18 Балтика 18 3 8 6 10 - 22 17

19 Луч-Энергия 18 1 10 7 9 - 19 13

20 факел 18 2 6 10 8 - 20 12

Авторская кукла для подарка
увлечённые | Такие замечательные игрушки 
может сделать каждый. Было бы желание

На столах – ворох тканей и ни-
ток. Десятки человек, в том числе 
иностранные волонтёры,  собра-
лись в кафе «Барак о' Мама», что-
бы своими руками сшить игрушки 
для воспитанников социального 
лагеря «Буревестник». 

Я тоже не осталась в стороне 
от процесса и взяла в руки нитку 
с иголкой. Шить, признаться, не 
очень-то умею. Но создать куклу 
оказалось на удивление легко. До-
статочно выкроить ткань, сшить 
её, оставив маленькую дырочку, 
и через это отверстие набить 
«тельце» игрушки синтепоном. 
С этой задачей справились даже 
маленькие дети. 

- Получилась вот такая улитка, 
– показывает мне своё творение 

Маша Солдатова. – Назову Ва-
силиской.

У меня же вышел симпатичный 
красный зайчик. Кроме улитки, 
здесь были собачки, кошечки, 
черепахи и разная другая жив-
ность. 

Международный благотво-
рительный проект «Уникальные 
куклы» родился в США десять лет 
назад и быстро стал популярным 
во всём мире. Один из организа-
торов мастер-класса, волонтёр из 
Польши Моника Мордас, пришла 
в восторг, когда у её коллег появи-
лась идея осуществить его.

- К игрушкам, изготовленным 
вручную, дети относятся особенно 
трепетно. А сделать такую куклу 
легче лёгкого. Нужны лишь ткань, 
вата и благие намерения, - заявила 
Моника Мордас. 
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Ирина Чернова, Вика и Лиля Черновы.

ответы на судоку (2 июля)
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